

Fecha: 25-01-2026

Medio: El Ovallino

Supl. : El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: Reconocen a trabajadores de la salud que se acogieron a retiro

Pág. : 6

Cm2: 635,7

VPE: \$ 729.161

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

No Definida

EN EMOTIVA DESPEDIDA

# Reconocen a trabajadores de la salud que se acogieron a retiro

EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle

Las emociones a flor de piel, el reencuentro con compañeros de trabajo y numerosos recuerdos, marcaron el ambiente en el que se desarrolló la Ceremonia de Reconocimiento de Egresos por Incentivo al Retiro 2025 de la Red Asistencial Pública, instancia en la que se agradeció la enorme contribución de exfuncionarios de los hospitales de La Serena, Coquimbo, Andacollo, Ovalle, Combarbalá, Salamanca, Illapel, Los Vilos y del Servicio de Salud, a la salud pública de la Región de Coquimbo.

Marcela Jerald, exfuncionaria del hospital de La Serena, fue una de las protagonistas de la ceremonia, quien, colmada de emociones, agradeció y valoró haber podido ser parte de esta instancia. "Trabajé todo el tiempo en la Oficina de Informaciones, Reclamos y Sugerencias (OIRS) del hospital, la formamos, humanizamos, dimos la cara y entregamos toda nuestra energía en pandemia. Además, fui parte del grupo de teatro La Clave y a continuación, formamos el grupo Euphoria, en el que seguiré participando, porque quiero a mi hospital y pienso que, a través del arte igual, podemos llegar a las generaciones más jóvenes para humanizar y dar reconocimiento a las más antiguas, ya que la historia no se puede olvidar. Estoy muy emocionada y agradecida de estar en esta ceremonia", dijo.

En tanto, para Jésica Soto, exfuncionaria del hospital de Los Vilos, la distancia no fue impedimento. La exjefa de Abastecimiento del recinto de salud vallenato, viajó desde la provincia de Choapa para compartir este emotivo encuentro junto a antiguos colegas. "Fue una etapa muy buena de mi vida, en la que aprendí muchas cosas, tuve la posibilidad de intercambiar experiencias con distintos directivos y compañeros de trabajo y participar en varias mejoras y arreglos del establecimiento. Me siento orgullosa de haber sido parte del hospital y haber dejado mi legado. Además, estoy muy feliz de haber venido a esta actividad", afirmó.

Reconocer la trayectoria de las funcionarias y funcionarios que egresan, significa honrar la historia misma de la salud pública regional. Por eso, en esta oportunidad, se relevó y agradeció el compromiso y profesionalismo con el que realizaron sus labores durante sus años de servicio. Sin duda, fue una jornada cargada de emociones en la que cada uno de los asistentes fue

Pág. : 6  
Cm2: 635,7  
VPE: \$ 729.161

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:

1.500  
4.500

No Definida



CEDIDA

*En esta oportunidad, se relevó y agradeció el compromiso y profesionalismo con el que realizaron sus labores durante sus años de servicio.*

**En total, 69 funcionarios egresaron voluntariamente durante 2025, por lo que, en un significativo encuentro se destacó el legado de estas personas, quienes dedicaron su vida al servicio a la comunidad.**



CEDIDA

protagonista y recibió un reconocimiento por parte de las autoridades.

Al respecto, el director del Servicio de Salud Coquimbo, Ernesto Jorquera,

indicó que "esta es una oportunidad que nosotros valoramos mucho, en tanto que podemos agradecerles por la trayectoria, el esfuerzo y por el

servicio que entregan, pero no desde la mirada del trabajo, sino que desde la mirada valórica de hacer todo lo posible por sanar y recuperar la salud de la población. Hay que reconocer el aporte y los logros de esta generación y obviamente, también las que están ahora, ya que han aportado muchísimo al estándar de salud que hoy tiene Chile".

Por su parte, Pablo Guerra, subdirector de Gestión y Desarrollo de las Personas del Servicio de Salud Coquimbo, destacó la importancia de realizar estas actividades. "En ellas, la institución reconoce todo el tiempo en el que las personas entregaron sus servicios a la comunidad y más aún en un sector tan sensible como lo es salud. Por eso es super importante para nosotros seguir con estas actividades y no perder el contacto con los exfuncionarios, ya que uno nunca deja de ser un servidor público y la idea es que ellos mismos puedan ayudar a formar a las nuevas generaciones de funcionarios que ingresan a la red asistencial", explicó.

Ser funcionario público de salud no es solo una gran responsabilidad; es un honor que se lleva con orgullo, por lo que la institución agradeció a las exfuncionarias y exfuncionarios el rol que cada uno cumplió, aportando desde sus distintas veredas a construir una mejor salud para la Región de Coquimbo.